

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

## Benito Invernizzi

All die einfühlsamen Worte, die stillen Umarmungen, die vielen Briefe und Spenden für Grabschmuck und Médecins Sans Frontières geben uns Kraft und Trost in dieser schweren Zeit der Trauer.

Ganz herzlich danken wir Pfarrer Gregor Toluoso für die einfühlsamen und trostspendenden Worte sowie Organist und Pianist Jürg Lietha für die wunderschöne musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier. Ein herzlicher Dank gilt den Schützen der Schützengesellschaft Länggasse Bern und der Schützenveteranen Bern-Mittelland für den letzten Gruss mit den Fahnen.

Herzlich danken möchten wir auch dem Personal der Station 6 des Spitals Sonnenhof sowie Dres. Frank und Scherrer für die liebevolle Pflege.

Bern, im März 2015

Die Trauerfamilien